

Kitzbüheler RYLA-Camp für Entrepreneurship

Entrepreneurshipwoche für Fortgeschrittene

Kitzbühel, 27. bis 30. September 2022

Der Rotary Club Kitzbühel und sein langjähriger Partner, die Initiative for Teaching Entrepreneurship, bieten zum 14. Mal ambitionierten Jugendlichen der Handelsakademie Kitzbühel und der Business Akademie Wien ein Forum zur Entwicklung ihrer Konzepte zur nachhaltigen Gestaltung der Zukunft, ein in Wirtschaft und Gesellschaft brennendes Thema. 50 Jugendliche bringen ihre zum Teil bereits weit entwickelten Geschäftsideen ein. Begleitet von einem erfahrenen Expertenteam aus der Wirtschaft bewerten und straffen sie diese, arbeiten an ihrer Umsetzbarkeit und stellen sie letztlich als Startup-Konzepte einer Fachjury zur Evaluierung vor.



Foto Johannes Lindner

Die vorgestellten 16 Geschäftsideen und das sichere Auftreten der Jugendlichen zeugen von ihrem hohen Niveau und ihrem Engagement. Zum Beispiel „Teenmates“ – zwei Jugendliche, die selbst unter Depressionen gelitten haben, wollen eine Plattform für suizidgefährdete Jugendliche gründen, in der diese sowohl gleichaltrige Ansprechpartner als auch professionelle Hilfe finden können. Oder „Pausenbox“ – die Betreiber beabsichtigen, ihren Mitschülern gesunde Jause, die über eine App bestellt werden kann, in die Schule zu liefern - ein nahezu marktreifes Projekt. Oder „Green Cup“ – zwei Jugendliche haben Partybecher aus biologisch abbaubarem Material entwickelt, sie haben bereits Eingang in den Markt gefunden, erste Aufträge erhalten und arbeiten nun daran, die Erzeugung zu perfektionieren und ihr eigenes Unternehmen zu gründen.

Die vorgestellten 16 Geschäftsideen und das sichere Auftreten der Jugendlichen zeugen von ihrem hohen Niveau und ihrem Engagement. Zum Beispiel „Teenmates“ – zwei Jugendliche, die selbst unter Depressionen gelitten haben, wollen eine Plattform für suizidgefährdete Jugendliche gründen, in der diese sowohl gleichaltrige Ansprechpartner als auch professionelle Hilfe finden können. Oder „Pausenbox“ – die Betreiber beabsichtigen, ihren Mitschülern gesunde Jause, die über eine App bestellt werden kann, in die Schule zu liefern - ein nahezu marktreifes Projekt. Oder „Green Cup“ – zwei Jugendliche haben Partybecher aus biologisch abbaubarem Material entwickelt, sie haben bereits Eingang in den Markt gefunden, erste Aufträge erhalten und arbeiten nun daran, die Erzeugung zu perfektionieren und ihr eigenes Unternehmen zu gründen.

Das Kitzbüheler RYLA-Camp für Entrepreneurship 2022 – eine rundum gelungene Veranstaltung. Die Organisatoren danken der Stadt Kitzbühel, der Sparkasse der Stadt Kitzbühel, dem Rotary Distrikt 1920, der Wirtschaftskammer Österreich und den Ministerien für Bildung und Wirtschaft für die großzügige Unterstützung der Veranstaltung.

Das 2020 in Kitzbühel entwickelte Konzept für eine Entrepreneurship Woche wird heute in Österreich, gefördert von der Wirtschaftskammer Österreich und den Bundesministerien für Bildung und Wirtschaft, 110-mal angeboten und umgesetzt.

Nachwort

Als ich nach der Präsentation die Veranstaltung verließ, kam mir einer der Wiener Teilnehmer nach und bedankte sich herzlich beim Rotary Club Kitzbühel für die Stahltrinkflasche, die er im Vorjahr im Rahmen des Camps erhalten hatte. Er verwende sie häufig und sie leiste ihm gute Dienste.

Hans Philipp
Rotary Club Kitzbühel